

Actualités

Affichage des résultats 141 à 150 sur 311 au total.



L'identitovigilance, c'est quoi ?

L'identitovigilance est au coeur de la sécurité des soins et les professionnels de santé sont sensibilisés et formés de façon à la respecter strictement. Mais ils ne sont pas les seuls acteurs dans un...

Publié le 03 décembre 2020



L'identitovigilance au CHP

L'Identitovigilance à l'Hôpital

La Cellule Qualité se mobilise pour rappeler l'importance de l'identitovigilance dans le parcours de soins des usagers du CH Perpignan. Une campagne d'affichage...

Publié le 23 novembre 2020



Le pancréas artificiel, une innovation thérapeutique au CHP

On l'attendait depuis des décennies, le Pancréas Artificiel est arrivé à Perpignan !

En effet, début novembre, le service d'endocrinologie du Centre Hospitalier de Perpignan a eu l'honneur...

Publié le 18 novembre 2020



Conférence de Presse sur l'étude SCoPe

Lundi 16 novembre 2020, Le CH Perpignan tenait un point presse pour présenter les résultats de l'étude de séroprévalence menée dans le cadre du cluster de la 1ère vague de COVID-19 en mars dernier,...

Publié le 17 novembre 2020



E-Live Conférence Journée Mondiale du Diabète

A l'occasion de la Journée Mondiale du Diabète, le service d'Endocrinologie organise un nouvelle E-Live Conférence ce vendredi 13 novembre à 18H30.

L'équipe vous présentera les nouvelles...

Publié le 12 novembre 2020



Semaine Nationale de la Dénutrition 2020

Semaine Nationale de la Dénutrition du jeudi 12 au jeudi 19 novembre 2020

L'équipe de Diététique du CH Perpignan participe à cette campagne nationale dont l'objectif reste la sensibilisation du...

Publié le 12 novembre 2020



En novembre, on arrête ensemble !

En novembre, on arrête ensemble !

L'Unité d'addictologie du CH Perpignan est mobilisée dans la campagne « Mois Sans Tabac » qui a démarré le 1er novembre. Les professionnels sont à votre écoute...

Publié le 09 novembre 2020



Nous recrutons en CDI !

Nous recrutons plusieurs postes paramédicaux et médico-techniques en CDI :

- IADE
- IBODE
- MANIP RADIO
- TECHNICIEN.NE LABO
- PUERICULTRICE

Vous souhaitez nous rejoindre ???

Postulez en ligne

Publié le 02 novembre 2020



Quand la musique accompagne patients et soignants

Quand la musique accompagne patients et soignants !!

S'endormir au bloc avec la musique que l'on aime, cela est possible au Centre Hospitalier de Perpignan, qui demeure le seul établissement à...

Publié le 27 octobre 2020



INFO CORONA AMBU

JOURS D'OUVERTURE DU CORONA AMBU POUR LA PERIODE DES FETES DE FIN D'ANNEE

Les consultations sont organisées du lundi au samedi de 13H30 à 17H00 à l'exception des jours suivants :

25, 26, 27, 31...

Publié le 23 octobre 2020

